
Humeurs de Morts et Mornes Humeurs

Thème: Aucun

Planète: Aucune

le Jeudi 08 Janvier 2015 à 14:10



Dès la création humaine, dès même à notre naissance, beaucoup ont pu se dire que les êtres humains voisins des nôtres sont paix et pardon. Mais que peut-on dire lorsque l'on assiste à un acte ignoble qui remet en cause un article primaire et ancien de notre propre constitution ? Qu'ils doivent être applaudis ? Mis sous silence ?

[Enveloppés tel un escargot dans son encre et sa feuille de papier ??](#)

La cruauté vient toujours lorsque l'on tape quand on ne s'y attend pas où ça fait mal, mal au cœur et à l'âme même d'une communauté, à ses valeurs et sa propre institution ... Mais qui confronte quoi à ce jour ? Qui confronte qui à ce jour ? Se peut-on le demander ?

Ont-ils détruit une image de la société ???

Ce qui est pour le moins sûr c'est qu'il y a une idée et une vérité qui se sont perdues au milieu de nulle part

Courant: Aucun

Auteur: L'Hôm Patatas